



Inauguran el primer foro de consulta de la ley general de educación en materia de educación inclusiva

Las comisiones de Educación y de Atención a Grupos Vulnerables organizaron el primer foro de consulta de la Ley General de Educación en materia de educación inclusiva, con el objetivo de conocer las opiniones de personas con discapacidad, representantes de organizaciones, académicos y especialistas, sobre este tema.

<https://hojaderutadigital.mx/inauguran-el-primer-foro-de-consulta-de-la-ley-general-de-educacion-en-materia-de-educacion-inclusiva/>